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ＦＭラインウェーブ株式会社  2023 年度 第 4回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2024 年 2月 22 日 15 時 00 分～16 時 00 分 

２ 開催場所  岐阜県可児市広見 7丁目 90番地 

            株式会社ケーブルテレビ可児 会議室 

３ 委員出席 

委員総数   8 名 

欠席者    3 名 

４ 議 題 

1． 番組審議 

2． 通常番組について 

５ 議事の概要 

   1 つの番組について審議した後、放送番組全般について意見交換した。 

６ 審議内容 

 

1．番組審議 

次の番組を審議した。 

 

1 月 11 日（木） 15:00～15：30（30 分） 

「ららコレ」 

ららエリアの未来を担う原石発掘&探求番組！ 

「原石」たちがどんな活動を行っているのか、それがどんな未来に繋がるのか。 

地域で頑張っている「原石」たちを応援するとともに、わくわくする未来をリスナ

ーのみなさんと一緒に掘り下げていくもの。 

     パーソナリティ：山口翔太・安藤惇 

 

・すごく明るくていい番組と思いました。 
・人の事を「褒める・認める」というフレーズが多く、聴きやすい。 

・エンディング曲が、会話のボリュームと同じで、被りが聴いていてきつかった。 

・検定を受けるという内容が出たときに、どんな検定を受けるのか聞いても良かったのでは？ 
・番組の核になるような質問を 1 個作ると、色んなコメントが広がっていくと思いました。 
・ゲストの高校生に、これから磨いていきたいこと、自分の輝くポイントをもう少し聞けたら

よかった。 
・生徒会活動や学校自慢等の流れはよい。 
・音楽配信後流れがだいぶ砕けてきて、素の高校生が表現できていた。 
・最後に、未来は自分たちで作っていく！という感じが出ていたとスポーツ Co 山口氏の感想

があったが、大人や社会への批判がメインになってしまった感が強く、少し残念。 
もう少し前向きな言動を引き出せると、よりよい番組になると思う。 

・ごく普通の一般高校生の参加型企画であり、リスナーに親近感が生まれるように感じました。 
・話の内容から、高校生も地域課題や政策、自分たちが日々過ごしている学校生活について知

識を持ち、しっかり自分の考えを話すことができていた点については、いい意味で驚きがあ

りました。地域の若者の活躍推進の観点で、大変いい企画だと思います。番組を育てていた

だくことを期待しています。 
・パーソナリティ二人の話し方、コンビネーションは、聴いていていい呼吸だなと感じました。 
・聴いていて改めて地元のラジオだなと思います。原石がわくわくする未来をリスナーのみな

さんと一緒に掘り下げていくものというのは、いいコンセプトだと思います。 
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・かっこよく、耳心地よさそうな言葉を選ぼうとすごく努力をしていることが、質問の中に感

じました。 
 

 

 

以上の意見が出され、全員承知した。 

 


